



八百津中
平井 ゆず

私は、研修に行って、コミュニケーションを学びました。アメリカでは、日本語が通じません。でも聞きたい事はたくさんあります。そこで、勇気を出して聞いてみると、通じて英語が話せたという嬉しさが出てきて、英語を話すのも、研修も楽しくなり、よかったです。



八百津中
吉田 萌乃

私はこの研修でコミュニケーションの大切さを学ぶことができました。また、アメリカの文化に実際に触れ、日本との違いも知ることができたと思います。吉田茂さんをはじめ、この研修に関わられた方々、本当にありがとうございました。



八百津中
清水 龍真

僕は今回の海外研修の10日間がとても短く感じました。それは、ホームステイ先の人はとても親切で優しく、見学先も興味深いものばかりだったからです。本当にあっという間に過ぎていった10日間はとても楽しかったです。



八百津中
有賀 涼羽

はじめての海外で不安もあったけれど、ホストファミリーはとても優しく、会話をしたり出掛けたりして楽しかったです。また、ワシントンD.Cやニューヨークでの観光は、たくさんの所に行けてとてもいい経験になりました。



八百津中
井上 颯希

私はアメリカ研修に行けて良かったです。ホストファミリーはとても優しくしてくれて楽しく過ごすことができました。また、ワシントンやニューヨークの観光も、たくさんの事をできたし、びっくりすることもありました。アメリカで多くのことを学ぶことができました。



八百津中
岡田 涼菜

今回の研修で、英語や文化をたくさん学べました。人と人とのつながりを強く感じた10日間でした。今回の研修に関わったすべての人に感謝し、学んだことを今後の生活に活かしたいです。英語がもっと話せるよう、たくさん勉強しようと思います。今回の体験は最高の思い出になりました。



八百津中
白木 未来

私はアメリカの文化と食事に興味があったので、この研修に参加しました。実際に、アメリカで、日本では経験できないさまざまなことを経験できました。今の2年生も、この研修に参加して、アメリカの文化に触れてほしいです。



八百津中
高橋 真優

私はこの研修で日本と米国はまったく文化が異なるんだと改めて思いました。しかし、米国の方々はとても優しく、街中で一緒に写真に入ってくれたり、一生懸命言葉を理解しようとしてくれたりしました。誰にでもフレンドリーな国、本当に素敵な文化や心があふれていました。



八百津中
林 優奈

私はアメリカ研修を通してコミュニケーション力がつきました。ホームステイをして自分が伝えたいことを英語で伝えることができました。また、改めて日本の良さに気づくことができました。関係するみなさん、ありがとうございました。



八百津中
前田 彩乃

私たちは、吉田茂さんのおかげでとても貴重な体験をさせていただきました。ホストファミリーと過ごしたワシントンD.Cや最大の都市ニューヨークなど、とてもたくさん学んだり、楽しんだりすることができました。吉田茂さんをはじめとするみなさんに感謝でいっぱいです。

今回の貴重な経験を生かし、今後みなさまがご活躍されることを願っています。